

竹馬会情報紙

は ず み



竹馬会キャラクター

なべムシ君



チーム募集のチラシ

今年の泥田バレー大会の受付を開始しました。先日、4月7日に佐知農業組合の設立総会があり、終了後、出席していた竹馬会会員で大会要綱を封筒に入れ、発送準備をしました。最近3ヶ年の出場チーム約100チームに送りました。

早速、東京や山口県などから申し込みが続々と届いています。受付開始からわずか2週間後の4月20日現在で、すでに49チームから申し込みがあり、残り枠11チームとなりました。

今年は、例年よりさらにハイペースでチームが集まつており、連休前に60チームに達するのは確実な状況です。

参加チームの募集は順調ですが、心配はまだ会場の確保ができていないことです。みなさん、どこのいいところがあつたらお世話ください。



大会要綱の発送準備

第14回泥田バレー受付開始すでに49チームが申し込み

今年度の総会も無事終了

去る、3月31日(日)佐知公民館で、今年度の総会を行いました。平成13年度決算では、収入が5千円と、13年度も2百万円を超える決算額となりました。それくらい、竹馬会の活動が毎年充実し、活発に行われていると、いうことだと思います。

平成14年度も例年同様の活動内容となると思いますが、みんなで楽しくやりましょう!

早速、今月末には八面山平和マラソンでのはすみ鍋から始まります。泥田バレーもすぐです。

平成13年度決算の主なもの	
収 入	支 出
泥田バレー 299,000円	泥田バレー 354,625円
平田市交流 125,000円	平田市交流 257,310円
サンサンカーニバル 364,410円	サンサンカーニバル 241,181円
八面山フェア 274,809円	八面山フェア 119,094円
忘年会 96,000円	忘年会 253,618円
門松と餅つき 210,000円	門松と餅つき 42,001円
他	他
計 2,465,590円	計 1,935,360円

大分県知事表彰の記念品を作成

昨年11月3日の知事表彰で記念品代としていただいた副賞で、竹馬会キャラクター“なべむし君”的「コースター」を作成しました。

商品は山国町の「山国工芸社」に依頼し、焼印は、キャラクターが出来た時に豊武富夫さんが作ってくれていたものをみんなで押して作りました。

みなさまにお配りしますのでご利用ください。

鍋敷きでも、お部屋の飾りも物としても、大事にお使いください。



第12回八面山平和マラソン

4月29日(みどりの日)：三光村総合グランド

4月29日恒例の八面山平和マラソンが行われます。連絡が遅くなりましたが、例年どおり参加者へ“はすみ鍋”(豚汁)を差し上げます。

前日の準備と当日の日程は下記のとおりです。よろしくお願ひします。

28日(日) 20:00～ 旧相良宅で野菜切り

29日(月) 8:00 佐知庵集合 鍋と材料を積んでグランドへ

終了予定は13時頃です。

※終って皆さんの都合がよければ、1月に植えた桜の木の周辺の草刈りをして、その後で焼肉をしたらどうでしょうか?



今後の予定

- 4月29日(月)…八面山平和マラソン
- 5月26日(日)…泥田バレー準備
- 6月 1日(土)…泥田バレー前日準備
- 6月 2日(日)…泥田バレー当日
- 6月 9日(日)…泥田バレー片付け